

# EVENEMENTS 2024

## COMPTES RENDUS 2024

### Une journée de chasse au chevreuil chez Didier

A la demande de Didier, vice-président du groupe de trompe Les Echos de l'Estrique, les chasseurs du groupe de trompes se sont réunis, le samedi 27 Janvier, à la cabane de chasse, à Dun, pour une partie de chasse au chevreuil.

La journée a débuté autour d'un café et de quelques croissants, au cours desquels les consignes de sécurité à appliquer pendant la battue ont été rappelées.

La distribution des postes à tenir et le découplage des chiens ont ensuite été organisés par le responsable de la battue.



Avant de débuter la chasse, une minute de silence a été observée en mémoire d'Alexandra et Camille, une jeune agricultrice et sa fille, disparues tragiquement sur un barrage d'agriculteur. Alexandra, passionnée par son métier d'agricultrice et par la chasse, était également une chasserresse engagée.



La journée de chasse a été fructueuse, avec le prélèvement de trois chevreuils. Après avoir récupéré les chiens, les chasseurs sont retournés à la cabane de chasse. Là, ils ont partagé un succulent repas organisé par Didier et toute son équipe de chasseurs.



Au-delà de la réussite de la chasse, la journée a été marquée par le souvenir d'Alexandra et Camille, rappelant l'importance de la solidarité au sein de la communauté de chasseurs et d'amis. La passion commune pour la chasse et le respect envers la nature ont créé des liens forts entre les participants, renforçant l'esprit de camaraderie au sein du groupe.

Bernard DOMAS

### **Les ECHOS de l'ESTRIQUE font la fête**

Le Mai 2024, à LEZAT, a été une journée mémorable marquée par la vivacité de la foire de Printemps animé avec brio par le groupe des trompes de chasse des ECHOS de l'ESTRIQUE.



Sous la halle, où de nombreux producteurs locaux avaient dressé leurs stands, régnait une ambiance festive et animée, ponctuée par plusieurs fanfares.

Sur la place de la Marne, un superbe concert a enchanté les oreilles des nombreux visiteurs. Les trompes résonnaient dans l'air, entrecoupées par des chants d'après

chasse. Chaque fanfare sonnée était présentée par un membre du groupe, ajoutant une note personnelle à cette présentation.



Un repas, organisé sous le chapiteau, fut, sans aucun doute, un superbe moment de convivialité. Les organisateurs ont régalé les nombreux convives avec un copieux et gouteux cassoulet, mettant, en valeur les saveurs locales.

Pendant cet excellent repas, quelques fanfares ont animés cette atmosphère très spéciale des agapes de notre magnifique Occitanie, ajoutant une touche musicale à ce superbe moment culinaire.



Le nombreux public, visiblement enchanté, a pleinement profité de cette journée riche en animations de toutes sortes, en découvertes gustatives et musicales. L'organisation de cette manifestation, par le Comité des foires de LEZAT, a été une superbe réussite, laissant de nombreux souvenirs à tous les participants.



Bernard DOMAS

## Lézat-sur-Lèze : vannerie, voltige et cors de chasse, la Foire du printemps a été un succès

**Avec ses nombreuses animations, un spectacle équestre de haute volée et l'éclat des trompes de chasse, la Foire du printemps a attiré un public nombreux..**

Samedi dernier, c'est sous un soleil magnifique que s'est déroulée la Foire du printemps, sur la place de la Marne.

Une fois de plus, le Comité des foires a proposé un programme qui a ravi petits et grands, qui sont venus en très grand nombre pour l'occasion. Tout au long de la manifestation, les animaux ont eu beaucoup de succès : les chevaux, les ânes, les vaches, sans oublier les promenades à poney avec les Écuries de Montaut.

Les curieux les plus adroits se sont essayés à la technique de la vannerie en fabriquant un objet, en utilisant bien sûr principalement de l'osier sous l'œil attentif de Jean Seba.



"Les Échos de l'Estrique" ont fait résonner leurs trompes. DDM - BdS

Cet évènement a eu lieu en musique grâce à la participation de la formation de trompes de chasse "Les Échos de l'Estrique", qui ont fait raisonner leurs trompes de chasse tout en faisant des pauses en chantant. Puis s'en est suivi le spectacle équestre avec les Écuries de Cazeneuve, qui venaient tout spécialement d'Urden dans le Gers et qui ont présenté un spectacle de haute qualité avec notamment voltige et dressage. Ils ont été vivement applaudis par le public, tombé sous le charme de ces chevaux.

Pour finir cette foire en beauté, tout le monde s'est retrouvé autour d'un bon cassoulet. Prochain rendez-vous : la Foire d'automne, qui se tiendra le samedi 28 septembre.

Texte du journal La Dépêche

\*\*\*\*\*

## Prestation de trompes de chasse à Foix

L'association d'Étudiants pour les cors d'harmonie (AEROCORS), en Région Occitanie, a organisé à Foix, du 9 au 12 mai, le concours international René Vidalot pour cet instrument. L'objectif principal de ce projet était d'initier une dynamique autour du cor d'harmonie, et, donc, plusieurs manifestations ont eu lieu dans la journée de ce jeudi 9 mai.

Le matin du 9 Mai, une présentation de la fabrication du Cor des Alpes a été organisée, permettant aux participants de découvrir les techniques et les matériaux utilisés dans la conception de cet instrument emblématique.

L'après-midi, une ballade touristique et musicale a été organisée dans la ville de Foix. Cette initiative a permis aux participants de découvrir les charmes de la vieille ville tout en profitant de performances musicales variées.

Dans le cadre de ces manifestations, le groupe de trompes de chasse "Les Echos de l'Estrique" est intervenu au jardin municipal. Plusieurs fanfares ont été sonnées, ajoutant une ambiance festive à cet espace vert très fréquenté.



En soirée, à 19h00, un concert de prestige a eu lieu à l'Abbatiale Saint Volusien. Ce concert, mettant en vedette le cor d'harmonie et l'orgue, a été un moment fort de l'événement. Les sonneurs du groupe "Les Echos de l'Estrique" ont participé à cet événement en interprétant plusieurs fanfares et chants, contribuant ainsi à l'atmosphère solennelle et grandiose de la soirée.



En résumé, la prestation de trompes de chasse du jeudi 9 mai a été un succès, ajoutant une dimension musicale unique à cette journée dédiée à la célébration du cor d'harmonie et à la promotion de la culture musicale locale.